

Hospital Universitario San José, pionero en Banco de Leche Humana

A finales del mes de junio se espera que las madres lactantes puedan donar su leche para darle funcionalidad a este programa que busca salvaguardar la vida de los neonatos.



The advertisement features a central illustration of a baby's face with a hand holding a breast. Below the baby is a teal speech bubble with the text "Dona leche, dona vida". To the right, a teal baby bottle is shown with a ribbon tied around its neck. The text on the right reads: "Conoce más sobre los Bancos de Leche Humana y su funcionalidad, acércate al Hospital Universitario San José y entérate de los beneficios de donar leche." Below this, the date and time are specified: "JUEVES 19 DE MAYO 9:00 A.M. A 12:00 M." At the bottom, there are four logos: the Municipality of Popayán, the "Vive el CAMBIO" logo with "SECRETARÍA DE SALUD" below it, the Government of Cauca with "SECRETARÍA DE SALUD" below it, and the Hospital Universitario San José with "EMPRESA SOCIAL DEL ESTADO POPAYÁN" below it.

Este jueves 19 de mayo se celebra a nivel mundial el Día del Banco de Leche Humana como una iniciativa que nace en Brasil para proteger la vida de los neonatos que por diferentes razones no pueden recibir este alimento de su madre. Por esta razón Popayán desea convertirse en una 'ciudad lactante'.

La Administración Municipal, a través de su Secretaría de Salud en articulación con el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, ICBF, y el Hospital Universitario San José, viene impulsando el Banco de Leche Humana en la ciudad de Popayán que entrará a funcionar a finales del mes de junio en las instalaciones del citado centro asistencial, según confirmó Héctor Sarmiento, gerente (e) del ente.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud de Popayán, destacó la importancia de educar no solo a las madres lactantes en la donación de leche, sino también a la ciudadanía en general sobre los beneficios que este acto de amor tiene con los niños que se encuentran hospitalizados en la Sala de Neonatos. “La lactancia materna es un eje importante en nuestra dependencia, porque es la manera más efectiva de salvaguardar la vida de estos bebés”, afirmó la funcionaria.

El gerente (e), del Hospital Universitario San José, invitó a las madres lactantes y ciudadanos en general para que se acerquen este 19 de mayo desde las 9:00 de la mañana hasta la 1:00 de la tarde para que conozcan los procedimientos de este programa que tiene como fin hacer una red de donantes de leche.

Secretaría de Educación entregó mobiliario a escuelas de Popayán

En total 15 instituciones educativas resultaron beneficiadas con estos elementos que aportarán en la implementación y fortalecimiento del Programa de Alimentación Escolar, PAE.



En horas de la mañana de este miércoles en la bodega del Municipio, ubicada en la Secretaría de Tránsito y Transporte, sector de Pomona, el secretario de Educación de Popayán, Jhan Alejandro Sandoval, hizo entrega de neveras, estufas industriales, licuadoras de alta capacidad, y elementos de cocina a directivos de 15 instituciones educativas de la capital caucana.

La dotación se llevó a cabo en el marco de la implementación del Programa de Alimentación Escolar - PAE. En este caso el mobiliario se entregó con base a un diagnóstico que realizó la Secretaría de Educación hace unas semanas.

“Posterior a esto tenemos una segunda entrega relacionada con el menaje. Estamos haciendo el diagnóstico de las necesidades específicas de acuerdo con el número de estudiantes matriculados”, afirmó Jhan Alejandro Sandoval. En total la inversión en esta dotación asciende a los 800 millones de pesos.

Asimismo, el funcionario hizo un llamado para que estos elementos que se han gestionado con esfuerzos de la Administración Municipal sean cuidados y que a partir del buen uso que se les dé permitan beneficiar a un amplio sector de la comunidad educativa.

Javier Pérez, rector del colegio Francisco Antonio de Ulloa, uno de los planteles beneficiados con la entrega, señaló que se trató de una dotación valiosa que prestará gran ayuda a las tareas diarias de las siete sedes educativas de básica primaria que hacen parte de la institución a su cargo, y donde asisten más de 2 mil 100 estudiantes.

“La Secretaría de Educación ha tenido a bien tener en cuenta cuatro de las sedes y es un aporte importante porque estaba haciendo falta. Los materiales sufren desgaste y hay que estarlos reemplazando; esto lo vemos con buenos ojos y lo recibimos con satisfacción porque es en beneficio de lo que más queremos, que son nuestros estudiantes”, concluyó el directivo docente.

Amena jornada en Día Internacional de los Museos en Popayán

Pequeños y grandes disfrutaron del arte, visitas guiadas, y de series documentales, en la Casa Museo Negret & MIAMP, de la capital caucana.



Desde tempranas horas del miércoles, en el marco del Día Internacional de los Museos, la Casa Museo Negret & MIAMP de Popayán recibió la agradable visita de estudiantes de colegios y universidades de esta ciudad, así como de la comunidad en general, quienes muy alegres ampliaron sus conocimientos sobre el arte moderno, la historia, y otros aspectos culturales.

El evento auspiciado por la Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán contó en su programación con la presentación de 10 capítulos de la serie documental Plástica “Arte Moderno en Colombia” (MinCultura, 2005), e Historia del Arte Moderno Contada desde Bogotá (Marta Traba, 1983).

“Muy interesante que estas actividades sean de puertas abiertas, hay mucho por conocer aquí en Popayán, esperamos que se continúe haciendo no solo en días como este sino en otras fechas”, señaló Catalina Gutiérrez, quien asistió al evento.

Oscar Esteban Hernández Correa, Coordinador de Cultura Municipal de Popayán, afirmó que “el balance es bastante positivo, hubo una muy buena afluencia de público. Hemos recibido visitas de instituciones educativas y estudiantes universitarios que quieren profundizar sobre la vida y obra del escultor Edgar Negret”. Agregó que los recursos visuales que se presentaron ayudaron a contextualizar “las piezas de nuestra colección”.

Desde la Secretaría de Cultura, a cargo de Claudia Cruz Astudillo, se indicó que estas actividades se continuarán adelantando en la ciudad con el objetivo de fortalecer el sentido de pertenencia y la preservación del patrimonio material e inmaterial.

Se acerca el ‘Concurso Nacional de Emprendedores’ de la Corporación Ventures

Emprendedores con ideas de negocio y líderes de empresas podrán participar en esta convocatoria, que socializará este viernes el Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad del Municipio.



El próximo viernes 27 de mayo, el Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad - CEEC, realizará la socialización de la convocatoria para el ‘Concurso Nacional de Emprendedores’, programa de la Corporación Ventures.

“La Corporación Ventures es un canal de fortalecimiento para emprendedores y proyectos que tengan un alto impacto económico, social y ambiental en el país, y Popayán no es la excepción, no podemos dejar pasar esta oportunidad para

destacar las propuestas innovadoras de emprendimiento que se gestan en la ciudad”, dijo Guillermo Santacruz, coordinador del Centro de Empleo, Emprendimiento y Competitividad en Popayán.

La jornada de socialización, realizada en articulación con el Programa de Ingeniería Industrial de la Fundación Universitaria de Popayán - FUP, contará con la participación de emprendedores con ideas de negocio y líderes de empresas con menos de dos años de operación. “En esta edición, el concurso busca emprendedores que sorprendan con acciones que tengan propósitos definidos y claros, además de rentabilidad”, agregó Santacruz.

Los interesados en conocer en detalle la convocatoria, podrán asistir el próximo viernes 27 de mayo al Auditorio de la FUP, Claustro San José, ubicado en la calle 5 # 8-58, a partir de las 2:00 p.m.

Para mayor información visitar el sitio web <http://www.ventures.com.co/>
